



本校
ホームページ
QRコード

文化祭（合唱コンクール・展示）開催！

11月1日（火）に【合唱コンクール】と【展示】で構成する「文化祭」を開催しました。

合唱コンクールでは、今年も新型コロナウイルス感染症対策を十分に講じつつ、体育館への入場を学年単位で入れ替えながら行いました。

保護者の皆さんには、当日、会場で鑑賞していただくことができず申し訳ありませんでした。なお、合唱コンクールの様子は、すでにお知らせしてありますように、体育祭の時と同じようにオンライン配信し、本日まで視聴していただけます。

また、生徒作品の展示につきましては、5日（土）午前中の学校公開時に保護者の皆さんにも見学してもらうことができました。お忙しいなかご出席いただき、ありがとうございました！

合唱コンクール結果

【1年生】	<金賞> 6組	<銀賞> 4組
	指揮者賞 2組	
【2年生】	<金賞> 4組	<銀賞> 5組
	指揮者賞 4組	
【3年生】	<金賞> 3組	<銀賞> 4組
	指揮者賞 2組	



新型コロナウイルス感染症の対策で練習・取組が制限されたにもかかわらず、どの学年、どのクラスも本当に見事な合唱を披露してくれました。

《各学年の合唱を聴いて…》

1年生は、中学校で初めての合唱コンクールでしたが、音程や強弱、声量など意識して初々しい合唱を聴かせてくれました。

2年生は、昨年の経験を活かして、さらにハーモニーや音色、バランスなどまで気を配った味わいのある合唱を創り上げてくれました。

3年生は、最上級生の風格、下級生の手本となる一体感のある、洗練された合唱を見事に聴かせてくれました。今回の合唱は、きっと1・2年生の心の中に残り、来年、再来年につながっていくことと思います。

三泗地区中学校駅伝大会おつかれさまでした！

文化祭翌日の11月2日（水）、快晴の中央緑地公園。

女子の部は9:30、男子の部は10:45にスタートでした。



本校チームは、男女とも精一杯力走してくれて、自己ベストの走りが出ていたようです。結果は、女子27位、男子18位でした。

複数の部活動から集まって参加した選手たちですが、自分自身のため、学校のため、朝夕に練習に参加し、大会当日もしっかり頑張ってくれました。参加してくれた生徒の皆さんありがとう。

駅伝大会は、来年度以降も開催される予定です。またそのシーズンが来たときは、「走ってみたいな」という人を中心に協力してくれると嬉しいです。

土曜授業を開催しました！



11月5日（土）、土曜授業として「授業公開・進路説明会（3年生と保護者）・親子人権講演会（全学年生徒と参加希望保護者）」を開催しました。

日頃は感染症対策ということもあり、お子さまの学校での様子を十分に見ていただけない状況にあります。そこで、今回の機会は快晴の空ということもあってか、朝から多くの保護者の方々に来校していただきました。お忙しいなか、ご参加いただきありがとうございます。

進路説明会では、3年生がいよいよ自身の具体的な進路を考えていく時期ということから、会場内は緊張感のようなものも感じました。3年生には、周りの人に相談しつつ、冷静に自身の進路と向き合っていてほしいと思います。



親子人権講演会では、反差別・人権研究所みえ（ヒューリアみえ）から講師をお招きし、「『共に生きる』って、どういうこと？」という演題で、「多文化共生（たぶんかきょうせい）」についてお話していただきました。

“見えているようで見えていないことがたくさんある” “見えている部分だけで、それが全体に言えることであると思い込んでしまう” など、ハッとさせられる内容もありました。講師の方の問いかけに、積極的に反応する生徒の姿がたくさん見られ、有意義な時間であったと感じました。

自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！